

## 安全防災部会

## 交通安全推進大会を開催

9月12日(土)、若槻コミュニティセンター一体館において、交通安全推進大会が開催され、総勢 166名が参加しました。

県交通安全教育支援センターによる交通ルールの寸劇、長水防犯協会・女性部による振り込め詐欺の寸劇や長野中央警察署西澤忠篤生活安全課長の手品を交えた講話など充実した推進大会になりました。



交通安全教育支援センターの寸劇

## 自然環境部会

## ホタル生息地の河川清掃



土京川の河川清掃

## 秋の三登山トレッキング大会

11月8日(日)、秋の三登山トレッキング大会が開催され、地区内外から110名の参加がありました。

晴天のなか、健脚コースとお手軽コースの2班に分かれ、紅葉した木々の合間を通り抜けて秋の自然を満喫しました。

このトレッキング大会は春と秋の年2回開催され、春は山菜、秋はキノコといった収穫を楽しむこともできます。

## 愛護会 富澤会長のコメント

三登山トレッキングコースは、急な坂が少なく、子供もお年よりも安心して利用できます。来春の大会に参加してください。

10月10日(土)、土京川(昭和の森公園北側)において、草刈りやゴミ拾いを実施し、14名が参加しました。

ホタルサポーターの募集を見て来られたかたもいて、2時間程度の作業で良い汗をかきました。また、来春、河川清掃行うを予定ですが、今年以上にホタルが乱舞することを願っています。

自然環境部会では、来年度に「ホタルの里づくり」を計画していますので、サポーターとしてご参加ください。

## 三登山産廃施設現地視察を実施

10月6日(火)、市廃棄物対策課職員も同行し、若槻地区からは地元区長や部会役員など7名が参加しました。

当課によると、第二工区は平成22年6月までに処分終了の予定で、ホンダ開発では急ピッチで搬出を行っていました。



三登山山頂に向けて登る

